



No estoy de acuerdo en denunciar a diputados que votaron contra Reforma Eléctrica: Ignacio Mier

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aclaró que no está de acuerdo en que la dirigencia nacional del partido lleve a cabo una denuncia penal en contra de los legisladores que no apoyaron la Reforma Eléctrica, iniciativa enviada al Congreso por el presidente López Obrador.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para su espacio en Radio Fórmula, Mier Velazco espera que, en caso de que se presente una denuncia contra los legisladores de oposición que votaron en contra de la Reforma Eléctrica, sea sobreseída en tribunales.

“Lo van a presentar y va a ser sobreseída (la denuncia), que es una expresión política. De esa manera, se expresa una emoción, un sentimiento, que políticamente se está viviendo. Así va a terminar jurídicamente este asunto”, explicó.

Como legislador no estoy de acuerdo. Pero en la salida política los acompaño (...) Por lo que hace a mantener la inviolabilidad de lo que establece el 61 constitucional de que no pueden ser reconvenidos, no estoy de acuerdo en eso (la denuncia penal)”, agregó.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que se denunciará ante la Fiscalía General de la República (FGR) a los diputados que considera “traidores a la patria”. Dicha acción legal será presentada en mayo por Morena pero hasta entonces se recolectarán firmas de ciudadanos que deseen unirse a la demanda.

Dicha acción ha sido criticada por analistas debido a que viola el artículo 61 de la Constitución mexicana, donde se apuntó que los legisladores no pueden ser reconvenidos por sus opiniones o votaciones. El coordinador de los diputados morenistas subrayó que él no llamó a la violencia durante un evento del partido el fin de semana, en el que celebró la colocación de un “paredón pacífico” para exhibir a los legisladores de oposición por votar contra Reforma Eléctrica. “Todos los compañeros colocaron una lona para que en pluma y lápiz desbordaran su emoción. Les dijo que lo hicieran en ese muro, que fuera pacífico y no la violencia”, apuntó.

<https://lopezdoriga.com/nacional/no-estoy-de-acuerdo-denuncia-penal-legisladores-votaron-contra-reforma-electrica-ignacio-mier/>